



## Vietnam y Nestlé firman un memorando de entendimiento para promover la producción sostenible de café

### Description

(Hanoi) El 27 de noviembre, el Viceministro de Agricultura y Medio Ambiente, Nguyen Hoang Hiep, recibió al Sr. Remy Ejel, Director Ejecutivo de Nestlé Asia, Oceanía y África (AOA).

El viceministro Nguyen Hoang Hiep expresó su satisfacción por recibir a los altos directivos de Nestlé. La reunión coincidió con el inicio de la visita oficial del Sr. Rémy Ejel a Vietnam, lo que refleja la gran estima que se tiene por la relación de cooperación entre Nestlé y el Ministerio de Agricultura y Medio Ambiente.

El Viceministro señaló que, tras tres décadas de operaciones en Vietnam, Nestlé ha dejado una profunda huella y se encuentra entre las empresas con inversión extranjera más exitosas del país. Actualmente, la compañía ofrece oportunidades de empleo a unos 20.000 trabajadores directos y miles de indirectos, lo que contribuye a aumentar los ingresos y mejorar las condiciones de vida de los caficultores vietnamitas.

“El valor que aporta Nestlé no está sólo en las bases de producción sino también en la sostenibilidad, compartiendo la misma visión de desarrollo agrícola verde que Vietnam”, enfatizó el Viceministro.

A través de PSAV y la Asociación Nacional de Acción Plástica (NPAP) en Vietnam, el Viceministro valora altamente el logro de Nestlé Vietnam al alcanzar el objetivo de Cero Residuos para el medio ambiente mediante la aplicación de un modelo de economía circular en la gestión de residuos.

El viceministro Nguyen Hoang Hiep elogió a Nestlé como una de las empresas de inversión extranjera más exitosas de Vietnam. Foto: Kieu Chi.

El viceministro Nguyen Hoang Hiep expresó su agradecimiento por la visión y la misión de la empresa, a la vez que reconoció el importante papel de Nestlé en las actividades del PSAV. «Nestlé siempre ha sido una de las primeras empresas en apoyar activamente las políticas y propuestas del Ministerio», afirmó.

El viceministro señaló que después de un largo período de cooperación, ambas partes tienen todos los motivos para esperar desarrollos más fuertes en el futuro, especialmente en programas relacionados con el desarrollo sostenible, la reducción de residuos plásticos y la promoción de la economía circular.

También expresó su esperanza de que Nestlé preste aún más atención a la inversión directa en los agricultores, dado que Vietnam ocupa el segundo lugar en el mundo en producción y valor de exportación de café, ofreciendo un mercado

vasto y abierto.

El director ejecutivo, Remy Ejel, afirmó que para Nestlé es un honor acompañar a países como Vietnam en su camino hacia el objetivo de cero emisiones netas. Explicó que la reducción de emisiones es un gran desafío para muchos países, incluida Suiza. Sin embargo, con los programas de clima y agricultura regenerativa que la compañía está implementando, Nestlé cree que puede colaborar con Vietnam paso a paso para cumplir sus compromisos.

La dirección de Nestlé reconoció a Vietnam como uno de los países con mayor eficacia en la aplicación de prácticas de producción sostenible, un hecho muy valorado por Nestlé a nivel mundial. También destacó el papel crucial de los caficultores, cuya producción no solo abastece el mercado nacional, sino que también permite a Nestlé exportar a 40 países. Los productos Nescafé de Vietnam han llegado a mercados como África.

Durante los últimos 30 años, Nestlé Vietnam ha contribuido activamente a la capacitación, la educación y la transferencia de tecnología en el país. Uno de los próximos programas globales de Nestlé con Vietnam se centra en la capacitación, la extensión agrícola y la orientación sobre buenas prácticas agrícolas. La compañía también opera múltiples centros de investigación y desarrollo avanzados que respaldan su cadena de suministro global.

Al hablar sobre la futura cooperación, el viceministro Nguyen Hoang Hiep enfatizó que la capacitación de recursos humanos será un aspecto clave del memorando de entendimiento firmado entre ambas partes. Los líderes del ministerio esperan que Nestlé continúe invirtiendo en soluciones para la gestión de residuos y aumentando el valor de los subproductos del café, ayudando así a los agricultores a generar ingresos adicionales y fortaleciendo la capacitación de jóvenes agricultores en prácticas sostenibles de cultivo de café.

Ambas partes consideran que las APP son una herramienta importante para atraer inversiones al sector y desarrollar la producción a lo largo de la cadena de valor.

El Maipo/Agricultura Global

Imagen: Ceremonia de firma del Memorando de Entendimiento entre el Ministerio de Agricultura y Medio Ambiente y Nestlé Vietnam Co., Ltd., y anuncio del Programa de Desarrollo de Recursos Humanos Agrícolas. Foto: Kieu Chi.

**Date Created**

Diciembre 2025